

調査月報

2020

1

No.394

地域を耕し、情報を発信するナビゲーター
新春号



長尾寺 (写真提供：公益社団法人香川県観光協会)

●新年のご挨拶

一般財団法人 百十四経済研究所 理事長 平尾 幸夫

●大学発の技術で地方から計測産業ベンチャーの創出へ

～漏洩ガスの多成分同時計測が可能な中赤外分光イメージング装置の事業化～

ソイルック 代表 西藤 翼

●2019～2021年度の日本経済見通し

株式会社ニッセイ基礎研究所 経済調査部長 齋藤 太郎

視点 ① 新年のご挨拶

一般財団法人 百十四経済研究所 理事長 平尾 幸夫

寄稿 ② 大学発の技術で地方から計測産業ベンチャーの創出へ
～漏洩ガスの多成分同時計測が可能な中赤外分光イメージング装置の事業化～

ソイルック 代表 西藤 翼

寄稿 ⑧ 2019～2021年度の日本経済見通し

株式会社ニッセイ基礎研究所 経済調査部長 斎藤 太郎

アンケート調査 ⑮ 香川県内民間企業の2019年冬季ボーナス支給見込みアンケート調査結果
～回答企業の3割超が「引き上げ」を実施するも支給額は昨年度比減少～

Information ⑳ 令和元年度「エネルギー使用合理化シンポジウム in 高松」を開催します
四国経済産業局

My Health ㉒ プライベートクラウドの円滑利用

国立病院機構高松医療センター 名誉院長

四国電力総合健康開発センター 所長

愛媛大学

客員教授 水重 克文

最近の内外経済 ㉔ 景気は、輸出を中心に弱さが長引いているものの、緩やかに回復している

香川の経済 ㉖ 景気は個人消費・住宅投資に弱めの動きもみられるものの、回復している

㉓ 経済指標

㉗ 経済日誌

㉙ 催し物のお知らせ

㉚ 2019年調査月報主要記事等

㉜ 雑感